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１６階段で日本核武装へ 2009/06/17 08:07 

  

日本の道は「栄光ある孤立」。国際社会は「ジャパン、カ

ムバック！！」と叫ぶ。 

 
  
 出かけた際に時間があるときは近くの書店に入ってブラブラを本棚を見るのが自分にとっては好きな時間です。そういうときに

発売されたことを知らなかった本を発見して購入、読んだ内容に満足すると、非常に「ラッキー」という感じがします。 
  
 近購入した日下公人氏と高山正之氏の対談本「アメリカはどれほどひどい国か」もその一つで、コンパクトな本ですが非常に

参考になる情報がぎっしりという感じの内容です。その中には「やはり世界は腹黒い」という項目もありました。 
  
 今朝の産経新聞は一面トップで「テポドン２発準備」、「首都圏・関西で迎撃体制」という記事が大々的に掲載されています。私

は日本が普通の国になるためには、核武装は当然だと思いますが、これを 近「１６段階で進めよう」と繰り返し訴えているのが

日下公人氏です。 
  

    
   北朝鮮の二発の弾道ミサイル発射を一面トップで伝える17日産経新聞朝刊 
  
 日下公人氏のこの主張を私のエントリーではまだ紹介していなかったので、この際に改めて紹介しておきます。国内向けと対外

向け、今すぐ出来ることと、手順を踏んで進めていくことをわかりやすく解説しています。 
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ _/_/ 
  

「日本核武装へ１６階段」を登ろう 

  
日下 いま言われた「戦後レジームからの脱却」として、 もわかりやすい政策変更は「核武装」でしょう。この問題について私は

月刊誌『WILLL-2009年4月号)その他で主張しているのですが、「核武装」と聞くと、すぐに「それは是か非か」と議論されてしま

う。 
  
 ですが、結論を急がず、一つ一つ階段を上がってほしい。そういう思いで述べているのが、以下の「日本核武装への１６階段」で

す。 
  
 １ 麻生首相には靖国神社の４月の例大祭に参拝していただく。国民も５１社ある各県の  護国神社（内務大臣指定護国神

社）へ参拝する。 
  
 ２ 非核三原則を廃止すると宣言する。 
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 ３ 集団的自衛権の行使を肯定する。 
  
 ４ 武器輸出を認める。 
  
 ５ 村山談話を否定する。首相交代時に「村山談話を踏襲するか」との問いに「今から勉強し  ます」と答えてペンディングにす

れば、その後は無効になる。 
  
 ６ 内閣法制局の憲法解釈を変える。 
  
 ７ 情報機関を新設する。 
   いまの日本には情報機関もスパイ防止法もない。そのことを理由にイージス艦の情報もアメリカから教えてもらえないが、情

報機関と法整備が整えば、少なくともアメリカが「教えられない」とする根拠が一つなくなります。 
  
高山 おっしゃるとおりですね。 
日下 ここまでは日本国内の問題で、自縄自縛の問題だから、首相の決意と世論の支持によって簡単に実行可能です。続けて

対外的な段階的措置を提案しましょう。 
  
 ８ 北朝鮮をテロ国家に指定する。 
  
 ９ 京都議定書無効化宣言をする。 
  
１０ 六カ国協議を脱退する。 
   その方法は簡単です。新六カ国協議を提案し、日本が議長国となり、日本の要求を明確にし、前進しなければ脱退すると宣

言するのです。 
  
１１ 核拡散防止条約を脱退する。 
   やりかたは、新しい条約の提案から始めます。日本では「脱退」というと、大変なことに思われますが、海外では違います。

脱退するときは、いかにうまく交渉相手を言いくるめるか、それが外交官や政治家の仕事です。 
 国際社会の中で発言力を強めるために必要なのは、軍事力、経済力、そして文化力です。 後に口のうまさがくる。「国際機構

と揉めると、余計な仕事が増える」と考える専門家がいるのはおかしい。 
  
１２ 国連に「歴史問題には時効を設ける」よう提案する。 
  
１３ 国連、またはG7の場でサブプライム問題については自国処理の原則を提案する。ま  たは宣言する。 
  
１４ 米国債の引き受けには円建てと担保付きを条件とする。 
  
１５ 新国連か、または別国連の創設を提案し、実行する。 
  
１６ 「日本の道(Going Japanese Way)」を宣言し、栄光ある孤立の道を選ぶ。 
   『シェーン』という映画のラストシーンで「シェーン、カムバック！」というセリフがありますが、日本が「栄光ある孤立」の立場を

取ったとき、国際社会は「ジャパン、カムバク！」と叫ぶでしょう。そのとき、国際社会は日本の存在感の大きさを知ることになりま

す。 
 日本が「孤立」することで困るのは、日本ではなく、国際社会のほうなのです。 
  
高山 「日本が孤立する」という物言いもまた、日本のジャーナリズムが撒き散らしてきた悪弊ですね。その根源はやはり、GHQ
によるマインドコントロールだと私は思います。 
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建国以来のアメリカの悪行を書いたらこの人の右に出る人はいないという高山正之氏 
の記述も見逃せません。PHP研究所から952円（税別）で好評発売中です。 
  

日本の自主防衛を封じる「米中密約」の腹黒さ 

  
日下 これは以前、別の本(「アメリカに頼らなくても大丈夫な日本へ」PHP研究所）にも書いたことですが、日本人はきちんと覚え

ておいたほうがいいと思うので、繰り返します。 
  
 １９７２年２月、当時のニクソン米大統領とキッシンジャー補佐官が北京を訪問し、周恩来首相とのあいだで対日政策に関する

「密約」を交わしている。 
 密約の一つは、「東アジア地域において日本にだけは核武装をさせない」というもので、このことは、２００２年、江沢民中国国家

主席が訪米してテキサスの牧場にブッシュ大統領を訪ねた際にも"確認"したらしい。 
  
 国際政治アナリストの伊藤貫氏もこの「密約」について触れていて、「『親中嫌日』として知られる民主党のペリー元国防長官

が、『北朝鮮の核武装が続くと、その脅威に対抗するため、いずれ日本が核兵器を持つことになるかもしれない。アメリカも中国

も、日本に自主防衛能力を持たせてはならない』と江沢民にアドバイスした」のがきっかけだそうです(「増大する中朝の核脅威--
『核武装』という日本の選択」『別冊正論』第２号、平成１８年４月刊)。 
  
 密約の二つ目は、「米軍は日本から出ていかない、駐留を継続する」というものです。これは米軍による日本防衛の意志を中国

に示したものではなく、「出ていくと日本が自主防衛を始めてしまうので、"ビンの蓋"が必要だ」という理論に基づいています。 
  
 三つ目は、「日本政府には、台湾と朝鮮半島をめぐる問題で発言権を持たせない」というものです。対日政策に関する１９７２年

に結ばれた米中密約はいまでも有効で、先述した伊藤氏は、「国務省のアジア政策担当の高官から、『対日政策に関するこれら

三つの約束は、いまでも効力を持っている』という説明を受けた」といいます。 
  
高山 米中ともに、自己都合でくっついたり離れたりする国、腹黒い国であると認識することですね。 
  
   
●NHK集団訴訟にご協力を！22日期限です ！ 
  
  

それでも「民主党」ですか？ 
  

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  
●日本もこうあって欲しい Best Commercial Ever  
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タグ： 核武装  １６階段  日下公人  高山正之  栄光ある孤立  アメリカはどれほどひどい国か   
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2009/06/17 09:57Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
■「鳩山・民主党」への懸念？噴出 

 
乾杯の音頭を取った初代内閣安全保障室長の佐々淳行（さっさ・あつゆき）さんは、「鳩山

さんのいう『愛』とは『ＬＯＶＥ』の意味だという。こんな（甘い感覚の）人には、国の安全保

障政策は任せられない」。小田村四郎元拓大総長に至っては、「北の核実験への反応を

みても、民主党は甘い。政権を取らせたら日本の自滅だ」と言い切った。 

 
 “針のむしろ”の中でマイクを握った民主党の長島昭久衆院議員は、「みなさん、民主党

が政権を取ったら『大変なことになる』と思っているでしょう」とジャブを放ったうえで、「私

は“岡崎研究所・民主党分室長”のつもり。ひとりでもがんばる」とボルテージを上げた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090617/stt0906170828001-n
1.htm  

 

2009/06/17 10:29Commented by リップンチェンシン さん 

おはようございます。 

 
＞「日本核武装への１６階段」です。 

 
いきなりファースト・ステップでつまずきました。８月１５日は 
マスコミが騒ぐからであって、本来は春、秋の例大祭参拝の方が 
意義深いものですよね。でも、都知事と一緒に１５日参拝したら 
いいと思う。 

 
民主党政権になればどれも実現不可能だと、順に読んでいました 
が、ひとつ有力な項目がありますね（苦笑）。 

 
７ 情報機関を新設する。（言論統制） 

 
人権擁護法成立させれば解同、民潭などのネットワークとつながり、 
あっという間にシナもビックリの情報機関誕生です。恐い！ 

 

2009/06/17 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>本来は春、秋の例大祭参拝の方が意義深いものですよね。 
 
これは明らかにそうです。 

 
>でも、都知事と一緒に１５日参拝したらいいと思う。 
 
そうですね。私もこの日は西村塾のメンバーと一緒に昇殿参拝してます。 

 
>あっという間にシナもビックリの情報機関誕生です。恐い！ 
 
人権擁護法案が通ればその懸念はズバリ！でしょうね。  

 

2009/06/17 12:55Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
「感動！！小学２年生が「春暁」を暗記」(「超人大陸」ＨＰより)  
 
 平沼赳夫ホームページから 
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http://www.hiranuma.org/new/message/message20090611.html  2009/06/17 14:02

Commented by 花うさぎ さん 

第２回「自民党放送議連」（水間政憲) 
 
６月１６日１６時、自民党本部７０４号室で「公共放送のあり方を考える会」第２

回会合が開かれました。今日の講師は黄文雄先生です。 

 
主な出席者は、安倍元首相、森元首相、中山成彬前国交省大臣、中山恭子補佐官、古

屋圭司衆院議員、稲葉大和衆院議員、衛藤晟一参院議員、中川義雄参院議員、西川京

子衆院議員、戸井田とおる衆院議員、西田昌司参院議員、赤池誠章衆院議員など国会

議員３２名が参加していた。 

 
古屋会長の挨拶の後、日本在住４５年になり、日本の立場と台湾の立場から、黄文雄先

生は、熱い思いを語っていました。 

 
「日本の台湾政策は、その時々の首相によって違うので、一人の首相の発言で、すべて

の統治政策を説明することなど出来ない…」とか、ＮＨＫは「国民党がやった悪政を日本

にすり替えている」など、過激な発言がポンポン飛び出し、前回の金美齢さんと同じく、情

熱がほとばしっていました。 

 
質疑応答になり、西川京子議員は、「ここにくる前にやっていた、日教組検証の会のメン

バーと、この会のメンバーも同じなんですよね…」と、場を和ませてから「テレビ・マスコミ

は、個の発言を全体にすり替えている現状をどうしたらいいか、黄先生の意見を聞かせ

下さい」に、黄先生「マスコミは野放し状態、適正化できる法律がないからで、これは政治

の責任です」と、放送法の改正を求めていました。 

 
中山成彬議員「なにが偏向かを判断するためにも、東京裁判から検証することが大事」、

戸井田議員は、公文書館のいっそうの充実を提案していました。 

 

 

2009/06/17 14:03Commented by 花うさぎ さん 

（続き） 
会場が盛り上がったのは、前回と同じく総務省情報流通行政局・山川鉄郎局長との質疑

応答になって、俄然ヒートアップしていました。 

 
山川局長は「ＮＨＫに、新聞等で放送法違反などと指摘されていることを踏まえて、事実

関係の説明を申し入れました…」と、発言するやいなや。 
議員が痛罵するように「文書で出したのか！」、山川局長「口頭です！」、複数の議員が

「いつだ！」、山川局長「先週１２日です！」など、山川局長はしどろもどろ。山川局長「放

送法２条４号では、放送番組とは、必ずしも個別の番組ではない」と発言するや、またまた

どよめく。 

 
安倍元首相が「総務省はいま大変だろうけど(爆笑)２点質問したい。一つは、放送事業

者が認めないと、放送法違反にならないのか。もう一つは、個別と全体の問題だが、今日

は自民党議員、明日は民主党議員と出演させることのできる政治問題と、台湾の番組は

違うだろう」と、的確な質問をした。 

 
山川局長「１について、事実に反することが客観的に確認されている場合は、違反事例に

なる場合もあるが。判断については、表現の自由などがあり慎重であるべき…。２につい

ては、一番組だけでは難しい、一定期間で判断する…」、(議員ヤジ)「一定期間って期間

を説明せよ!」、安倍元首相「１００人中、一人の意見を流しても編集の自由に関わるの

か」(爆笑) 
 
山川局長「編集に関わる期待権は 高裁で否定されています」 
赤池議員「監督官庁が司法に逃げ込んでいる。放送法に則して管理監督出来ないなら、

そんな部局などいらない(爆笑)、廃止だ。サブリミナルの問題はどうなった」 
 
山川局長「放送法に則して対応しています。サブリミナルに関しては、放送法違反でない

か、と、指摘があったことをＮＨＫに連絡しています」 

 
中川参院議員「なにもしていないのといっしょだ。行政指導を口頭でしたなど 低だ。文書
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でヤレ、これからでもヤレ」などと、山川局長が口を開くと批判の嵐。 

 
中川参院議員「再度文書で出すのか…口頭で誰が誰に電話したのか」  
山川局長「担当課長がＮＨＫ総合企画部局長に…」と、言い訳のオンパレードに終始して

いました。 

 

2009/06/17 14:04Commented by 花うさぎ さん 

（さらに続き） 
西川京子議員「ＮＨＫの問題でないが、鳥越俊太郎が、『我々は民主党に政権交替させた

い』とキャスターの立場で発言していたがどう判断するの…」と、質問すると「裏でコソコソ

やっていた椿発言と違うゾー」と、すかさずヤジが飛ぶ。 

 
山川局長「見た訳でないが、全体のバランスの中で考えなきゃいけない…」と、またオウ

ム返しの答弁。漫才でもここまで笑えないほど、爆笑・罵声の連続です。 

 
後に古屋圭司会長が「ところで、山川局長は番組見た(JAPANデビュー第１回)」、山川

局長「見ました」古屋会長「どう思った」、山川局長「個人的見解は、この場で述べられな

い」。一事が万事このようなやりとりが続いた会合でした。 

 
放送法の条文を記載して、テレビ局(ＴＢＳ)を批判したのは、『ゼンボウ』「ニュース２３反

日放送の一部始終」(平成８年１１月号)で、小生が 初でしたが、やっとここまで来たかと

の思いです。 

 
今後の問題は、放送法改正に罰則規定を入れることができるか、国会議員と連携して実

現しなくてはと思っております。 

 
http://www.freejapan.info/  ネットだけ転載フリー 
ジャーナリスト・水間政憲  

 

2009/06/17 18:14Commented by リップンチェンシン さん 

花うさぎさん、ありがとうございます。 

 
「公共放送の在り方を考える会」は非公開じゃありませんよね。チャンネル桜のカメラも前

回入っていたし。 

 
これ、ノーカットで番組で放送してもらえないんでしょうかね。総務省の現状認識がよくわ

かりますし。  

 

2009/06/17 20:39Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>これ、ノーカットで番組で放送してもらえないんでしょうかね。総務省の現状認識がよく

わかりますし。 

 
これ、私も是非みたいです。 

 

2009/06/17 20:55Commented by しゃちょう さん 

「表現の自由」ね…。 
報道やドキメンタリーは事実を伝えるのがお仕事じゃない。 

 
小説や映画・ドラマ・落語・漫才・音楽・絵画などの様な創作活動には「表現の自由」を認

めなければならないと思いますが、報道やドキメンタリーは「表現の自由」と謂うは当ては

まらないと思います。 

 
もう一つ、「表現の自由」て嘘つく自由では無いですよね。 

 
なんか勘違いしてますよね。  

 

2009/06/17 22:20Commented by リップンチェンシン さん 

本日のニュースでズバリ！です。 
いつも動画をアップされている方がまたアカウント停止を食らったようで 
早く見たほうがいいです。青山さん、むちゃくちゃ機嫌悪いんですが、見 
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ればわかります。民主党が政権を取り、外国人参政権を推進したら必ず党 
を出る議員（名指し）がいると。産業スパイ防止法についても言及してい 
て、 近では一番内容が濃かった。関東の多くの方に見て欲しいです。 

 
青山のニュースでズバリ！６月１７日 ０１ 

http://www.youtube.com/watch?v=ZwX7Wq-r1co&feature=channel 
 
青山のニュースでズバリ！６月１７日 ０２ 

http://www.youtube.com/watch?v=tdaFGlh94cY&feature=channel 
 
青山のニュースでズバリ！６月１７日 ０３ 

http://www.youtube.com/watch?v=dtXDVqevoMs&feature=channel 
 
ぼやきくっきりさんが文字にしてるかも。 

 

2009/06/17 23:05

Commented by de-mu-paa さん 

そういえば、核廃絶の決議というのが、昨日は衆議院で、今日は参議院で議

決されたんですね。 
しかも全会一致で。 

 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/267202/ 
 
中川さんとかは、出席されていたんでしょうか？  

 

2009/06/17 23:19Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
日本人のために働いている総理はなぜこうも周りから 
たたかれるのでしょう。 
安倍さんは日本を特亜から守る為に、麻生さんは日本 
の経済を立て直している 中で結果が出てきているのに。 
マスコミも鳩山の言う”国民”も自民党議員も、怒りを 
通り越して情けなくなります。 
後先を考えないその場限りの思考しか出来なくなって 
いるように思います。 

 
今日の党首討論、鳩山の嫌味から入る喋りが本当に 
腹立だしいです。母子家庭や医師不足、自殺の話を 
例として挙げてお涙頂戴化する。 
はあ、こいつは政治家じゃないですね。 

 
＞リップンチェンシン さん 
自民党も馬鹿ばっかりですね。  

 

2009/06/18 00:08Commented by しばりょう さん 

石原慎太郎氏の思想については、もう皆様模倣がご存知で、述べません。 
細川政権終末の引き金は、北朝鮮の核疑惑に対して 日本と協力して 対処しようとし

た、しかし、当時の政権に 北朝鮮と通じた 
物がいるので クリントン政権は 訪米中の細川首相に 彼らを 
政権から切れと迫った。細川氏は そのストレスに 耐えかね 
ず 政権を放り出したというのが 真相のようです。 
あまりのも、今現在の政治状況と酷似しています。 
鳩山氏が、中国 韓国を 訪問しながら、アメリカを未だ 訪れていない。 反米路線（１海

上自衛隊のインド洋給油支援活動の即刻停止２日米地位協定の見直し３在日米軍再編

計画の白紙撤回）は はっきりしていますので、もうアメリカに頼ることは 出来ないでしょ

う。 
この国を 民主党」友愛外交には まかせられません。 
教育 家族 国民道徳の再生 こそが、日本再生の道です。 
それには 強いリーダーシップが 必要です。 
その持ち主は 石原慎太郎氏をおいて おりません。 
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小泉氏は 郵政民営化を優先し有事法制という、国家としての、基本姿勢を 整える重要

な法案をあとまわししした。 
小泉氏は 8月15日に 靖国神社へ 参拝しませんでした。 
石原氏は 毎年 15日に堂々と参拝しています。 
サッチャーが、教育界から左翼色を 一掃したように、戦後に社会主義が蔓延し、日本に

マスコミ左翼勢力が力をもちました。 
この危機的な 亡国を再生させるのは 紛れもなく 日本人そのものです。それには、強

力なリーダーシップと、世界の中軸たるアメリカの力です。 
イギリスにサッチャーが アメリカに レーガンが現れたように、わが国 再生は 民主党

の 友愛路線なぞではなく、歴史的要請として、石原氏が救国のために、決然と立ち上が

られることを切望いたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
引き金  

2009/06/18 00:13

Commented by リップンチェンシン さん 

To bunshiroさん 
 
動画みられましたか。総裁選にオレも出る、オレも出る、私も出る・・・ 

情けなくて涙出そうです。  

 

2009/06/18 00:55Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>もう一つ、「表現の自由」て嘘つく自由では無いですよね。 
 
その通り。 

 
>なんか勘違いしてますよね。 
 
それも致命的な、ですね。 

 

2009/06/18 01:29Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>民主党が政権を取り、外国人参政権を推進したら必ず党 
>を出る議員（名指し）がいると。産業スパイ防止法についても言及してい 
>て、 近では一番内容が濃かった。関東の多くの方に見て欲しいです。 
 
情報感謝です。いま見終わりました。やっと外国人参政権に言及してくれたのですね。 

 
麻生首相にはこのエントリーの1-7までのうち、 低でも6までは不退転の決意で実行し

て欲しいと思います。さすれば歴史に名を残すでしょう。  

 

2009/06/18 01:36Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>安倍さんは日本を特亜から守る為に、麻生さんは日本 
>の経済を立て直している 中で結果が出てきているのに。 
 
激しく同意します。本当にその通りですよ。 

 
>今日の党首討論、鳩山の嫌味から入る喋りが本当に 
>腹立だしいです。 
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同じ印象を持ちました。 

 
＞母子家庭や医師不足、自殺の話を例として挙げてお涙頂戴化する。 
>はあ、こいつは政治家じゃないですね。 
 
一番驚いたのが、官僚天下りについて細田幹事長の質問状を無礼と決めつけたことで

す。分が悪くなると満足に回答せず（出来ない）にこの態度、何様のつもり？と言いたいで

す。 

 

2009/06/18 01:44Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>細川氏は そのストレスに 耐えかねず 政権を放り出したというのが 真相のようで

す。 

 
へえ～そうだったのですか？。 

 
>この国を 民主党」友愛外交には まかせられません。 
>教育 家族 国民道徳の再生 こそが、日本再生の道です。 
 
全く同意です。 

 
>それには 強いリーダーシップが 必要です。 
>その持ち主は 石原慎太郎氏をおいて おりません。 
 
なるほど。 

 
>小泉氏は 8月15日に 靖国神社へ 参拝しませんでした。 
 
これは 後に実現しましたよ。 

 
>石原氏は 毎年 15日に堂々と参拝しています。 
 
よく知ってます(^^)。 
 
>歴史的要請として、石原氏が救国のために、決然と立ち上がられることを切望いたしま

す。 

 
ついでに政界ガラガラポンして保守政治家が結集し、しっかり新体制を支える基盤を作り

たいですね。 

 

2009/06/26 18:01Commented by izaayumu さん 

橋下知事民主党に政権担当能力ない 道州制めぐり 

http://sankei.jp.msn.com/politics/local/090622/lcl0906222117004-n1.ht
m 
こんな記事ありました。 

 
 
 
 
 

 

2009/07/01 04:04Commented by 花うさぎ さん 

To izaayumuさん  
 
すいません、コメントを見落としていました。 

 
>橋下知事民主党に政権担当能力ない 道州制めぐり 
>こんな記事ありました。 
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情報ありがとうございました。要は橋本知事は「地方分権」が全てに優先するようです

ね。  

10１６階段で日本核武装へ：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1088402/


